

Semaine culturelle jordanienne en avril

La saison 2005-2006 de l'association France-Proche-Orient sera marquée par la semaine culturelle jordanienne du 22 avril au 8 mai. Semaine inaugurée par l'ambassadrice de Jordanie en France.

Au sortir d'une saison 2003-2004 particulièrement riche en événements, notamment marquée par le voyage culturel en Syrie du 25 octobre au 1er novembre 2003, l'association France Proche-Orient tenait son assemblée générale, salle Latreille. Le Dr Anas Alexis Chebib, président est revenu dans son rapport moral sur les fondements de cette association d'amitié et d'échanges culturelles en saluant l'écoute et le soutien de la municipalité tulliste. Le temps fort de cette assemblée a été la présentation du projet d'activités prévisionnelles 2005/2006. La saison de Franche Proche-Orient débutera avec la semaine culturelle jordanienne. Organisée en partenariat avec la municipalité de Tulle, le musée du cloître et l'ambassade de Jordanie à Paris elle se déroulera autour de deux axes : du 22 avril au 8 mai exposition culturelle au musée (tente traditionnelle,

objets traditionnels et populaires, objets d'art, photos, tableaux, affiches, cartes, vidéo diffusée en boucle...), 22 avril, conférence-débat sur la Jordanie, salle Latreille. L'exposition sera inaugurée le 22 avril à 17h30 par François Hollande et Mme l'ambassadeur de Jordanie. Le 10 juin se tiendra une conférence-débat «Le partage du monde» donnée par K.M. Ammi et Ali Najib Ibrahim. Une convention de jumelage entre le musée Deir Attiya en Syrie et le musée du Cloître est à l'étude. Il est également question de recevoir en 2006, un orchestre du Conservatoire National Supérieur de Damas en Syrie au théâtre de Tulle. Deux sorties culturelles, une à Paris, au Louvre (département Antiquité Egypte), une à Figeac au Musée Champollion, la semaine nationale du Proche Orient en avril 2006, un voyage d'une semaine en Syrie, une conférence-débat avec diapo-



Le Dr Chebib, président de France Proche-Orient présentait le rapport moral de l'association

rama «Le Soufisme en Turquie» par Georges A. Bertrand et une exposition peinture par Sakhar Farzat au musée du Cloître sont également programmés. A l'issue de l'assemblée générale, le nouveau bureau de l'association France Proche-Orient était élu. Il se compose comme suit : président : Dr Anas Alexis Chebib; vice-présidents : Georges A. Bertrand, Marie-Jo Pivier, Dr Alain

Gault; secrétaire général : Daniel Esmoingt; secrétaires adjointes : Jacqueline Parenti, Geneviève Pouget, Maha Mathilde Chebib; trésorier : Denis Pouget; trésoriers adjoints : Dr Martine Gault, Michel Leygnac; chargés de mission : Ali Ibrahim (Paris), Jacques Rousset (Limoges), Frédérique Truffier (Tulle); administrateur délégué : Hélène Daniel; contrôleur des comptes : Jean Delpech. ■